

ドライバーへの「マスク着用」の徹底

作業前、『事前打合せ』を行い、安全に作業を行きましょう

「日没前後」は、「昼間」の4倍の事故発生

◇登下校時間は、最も危険な時間帯！ スピード落として、細心の注意◇

子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

「見落とし」を、無くせば…「事故は無くなる」

「だろろ運転」から「かもしれない運転」を心掛けましょう

◇交通事故を防止するために！◇

- 道路を渡る歩行者を予測！
- 交差点では、必ず安全確認！
- 前方をよく見て運転に集中！

バックは、「3秒バック」で、「1秒止まる」

一時停止は、「3秒停止」

◇追突事故の根絶◇

- ☞ 発進時は、必ず周囲の安全確認を！
- ☞ 停止時は、前車との距離を、1台分あげましょう

子供・自転車の急な飛出しに注意

歩行者・自転車は、車の方が止まってくれると思っている人が多いものです

◇構内事故のほとんどは、止まっている物に衝突◇

- そこに何があるのか、目で見て確認（屋根・シャッター・車・他）
- バック発進前に、車を降りて、後方の確認を！

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

- 積み降り作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み降り作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降り作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう

敷き鉄板の積み降り作業時 ユニック作業に注意しましょう
「吊り下」には、絶対、絶対…入らないこと

陸自の大型トラックが、国道沿いの民家に突っ込む

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2020/6/24(水) 17:44

24日午前10時50分ごろ、大分県の国道沿いの住宅に陸上自衛隊の大型トラックが突っ込む事故があった。警察によると、住宅には事故当時、住人の女性（60）と女性の孫の男児（2）が在宅していたが、運転していた男性自衛官（49）も含めてけが人はないという。

対向車線にはみ出し 軽トラックと正面衝突

軽乗用車の女性が死亡、軽トラックの男性は重傷

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2020/6/26(金) 12:26

26日午前6時すぎ、岩手県の国道で、軽乗用車と軽トラックが正面衝突した。警察によると、軽乗用車を運転していた女性（71）が死亡。軽トラックを運転していた男性（60）は、意識はあるものの、重傷。現場は長い上り坂の直線で、死亡した女性の軽乗用車が対向車線にはみ出したとみられている。

深夜3時 街路灯無く暗かった…

大型トラックにはねられ、高齢男性が死亡

「道路に男性が立っているのを見つけブレーキを踏んだが間に合わなかった」

◇夜間…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2020/6/26(金) 11:00

26日午前3時頃、香川県の県道で道路上にいた高齢男性が大型トラックにはねられ死亡しました。路灯は無く事故当時は、暗かったということです。警察の聞き取りに対し大型トラックの男性は、「道路に男性が立っているのを見つけブレーキを踏んだが間に合わなかった」と話しているということです。